

澤井市長の活動アルバム（2月分）

「令和4年度防災図画表彰式」（2月28日）



令和4年度防災図画表彰式において、市長賞を授与させていただきました。市内小学校6年生を対象に防災図画を募集し、377点の応募作品の中から24点の作品が受賞となり、そこから市長賞に松原西小学校の高尾心美さんの作品を選ばせていただきました。これからも、防災対策の意識を大切にしてほしいと思います。

「TOKYO OPEN 2023 第75回東京卓球選手権大会・出場決定報告」（2月28日）



TOKYO OPEN 2023 第75回東京卓球選手権大会に出場される井上源市さんが大会出場決定の報告に来てくれました。今までの練習の成果を出し切り、全力でプレーしてきてくださいとお伝えしました。また結果報告を楽しみにしています。

「松原市 市民健康講座」 (2月25日)



松原市医師会主催の松原市 市民健康講座の開催にあたり、挨拶をさせていただきました。松原市医師会の皆さんには、日頃より市民の健康づくりにご尽力をいただき、ありがとうございます。今回の講座は「人生会議」がテーマでした。もしものときのために、自身が望む医療やケアについて前もって考え、家族と医療関係者が話し合い、共有する取り組みということで、非常に意義深いものでした。これを機に、みなさんが人生会議について考えるきっかけになればと思います。

「出身自衛官より表敬訪問」 (2月22日)



本年4月より自衛隊に入隊される松原市在住の野村帝成さん、宮川綾衣さん、宗心光希さん、田中亮祐さんが報告に来てくれました。日本を守るという強い意志をもって任務に励んでもらいたいと思います。これからも、災害時などにおきまして心強いご支援を賜りたくお願いいたします。

「令和5年第1回定例記者会見」（2月22日）



令和5年第1回定例記者会見を開催しました。まちの活性化・利便性向上等の取組についてや子育て支援の取組についてのほかにも、子ども医療費助成制度の拡充についてや個別避難計画についてなど、実施する事業についての説明や私の意見を述べさせていただきました。

「第32回日本クラシック音楽コンクール・結果報告」（2月21日）



第32回日本クラシック音楽コンクールに出場された大阪教育大学2年生の中嶋萌香さんが大会出場の結果報告に来てくれました。思うような結果は残せなかったようですが、次のコンクールでは入賞できるように練習に励むと話してくれました。今後の活躍を期待し、また良い報告をしていただけることを楽しみにしています。

「令和4年度第34回全国高等学校ボクシング選抜大会兼JOCジュニアオリンピックカップボクシング競技大会・出場決定報告」（2月20日）



令和4年度第34回全国高等学校ボクシング選抜大会兼JOCジュニアオリンピックカップボクシング競技大会に出場される興國高等学校1年生の沖田義貫さんが大会出場決定の報告に来てくれました。近畿大会で、見事優勝され代表の座に輝きました。今までの練習の成果を出し切り、全力でプレーしてきてくださいとお伝えしました。また結果報告を楽しみにしています。

「スポーツチャレンジ in まつばら」（2月18日）



スポーツチャレンジ in まつばらを開催しました。今回は講師として福岡ソフトバンクホークス前監督の工藤公康さんをお招きし、小学5年生～中学3年生までの参加者が、ピッチングを中心に野球の上達法を教わりました。参加した子どもたちはトップアスリートに直接指導いただき、貴重な体験になったようです。

「大阪府立生野高等学校生徒会より寄附のお受取り」 (2月15日)



大阪府立生野高等学校の生徒の皆さんより、ご寄附をいただきました。学校行事や募金活動などにより集まった資金を生徒会の皆さんが届けてくれました。松原市のまちづくり事業に役立ててほしいとの主旨に沿うよう、有効に活用させていただきます。ありがとうございます。

「優良商工従業員表彰式典ならびに優良商店表彰式典」 (2月15日)



優良商工従業員表彰式典ならびに優良商店表彰式典の開催にあたり、挨拶をさせていただきました。松原商工会議所の皆さんには、日頃より本市の産業振興に貢献いただき、ありがとうございます。本日表彰を受けた皆さん、誠におめでとうございます。今後も本市のまちづくりにご支援とご協力をお願いいたします。

「第16回ベートン音楽コンクール全国大会（他2大会）・結果報告」
(2月13日)



第16回ベートン音楽コンクール全国大会及び、第23回大阪国際音楽コンクール FINALSTAGE、第24回シヨパン国際ピアノコンクール inASIA 全国大会に出場された大阪夕陽丘学園高等学校3年生の上村昇馳さんが大会出場の結果報告に来てくれました。結果は見事ベートン音楽コンクールでは1位、大阪国際音楽コンクールでは3位に輝き、受験勉強との両立は大変だったが挑戦して良かった、更に自分の演奏を極めたいと話してくれました。今後の活躍を期待し、また良い報告をしていただけることを楽しみにしています。

「令和4年度全国高等学校総合体育大会男子バレーボール競技大会（他3大会）
・結果報告」（2月7日）



令和4年度全国高等学校総合体育大会男子バレーボール競技大会、他2大会に出場された昇陽高等学校2年生の小山海皇さん、令和4年度全国中学校体育大会第52回全日本中学校バレーボール選手権大会に出場された昇陽中学校3年生の越智煌翼さんが大会出場の結果報告に来てくれました。小山さんは思うような結果は残せなかったようですが、部として初の全国大会で背負う物の大きさを実感し課題も見つけることができたと話してくれました。越智さんは優秀選手賞に輝き、今回チームはベスト8だったが次回は優勝したいと話してくれました。今後も競技に打ち込まれ、より一層の活躍を期待しています。

「ねんりんピックかながわ2022 なぎなた競技・結果報告」（2月7日）



ねんりんピックかながわ2022 なぎなた競技に出場された平尾逸子さん、大会出場の結果報告に来てくれました。結果は、団体戦3位・個人戦5位に輝き、3年ぶりの開催で心待ちにしていた、次は優勝を目指すと熱い思いを話してくれました。今後も競技に打ち込まれ、より一層の活躍を期待しています。

「公益財団法人日本バドミントン協会創立 75 周年記念事業令和 4 年度秩父宮
・ 秩父宮妃杯争奪第 73 回全日本学生バドミントン選手権大会・結果報告」
(2 月 3 日)



公益財団法人日本バドミントン協会
創立 75 周年記念事業令和 4 年度秩父宮
・ 秩父宮妃杯争奪第 73 回全日本学
生バドミントン選手権大会に出場さ
れた龍谷大学 4 年生の大出竜輝さん
が大会出場の結果報告に来てくれま
した。思うような結果は残せなかつ
たようですが、弱点を見直し今後に
繋げ、競技の奥深さや楽しさを追求
していきたいと話してくれました。
今後も競技に打ち込まれ、より一層
の活躍を期待しています。